

De Michel Sternberg
Président du groupe de l'AJC de la Banlieue Sud de Paris

1) Qu'est ce qui a motivé mon engagement dans le dialogue judéo-chrétien ?

L'engagement dans le dialogue judéo-chrétien a été évident pour moi car je l'ai hérité de mes parents :

- mon père était juif israélien d'origine berlinoise*
 - ma mère était chrétienne huguenote d'origine berlinoise*
- Ils ont émigré tous deux de Berlin à Tel-Aviv en 1932 !*

2) Pour incarner cette amitié j'insiste sur les Ateliers Bibliques mensuels (cette année sur le prophète Osée) et sur les Conférences bimestrielles. Ces dernières sont toujours suivies d'un temps de convivialité sous la forme d'un Pot de l'Amitié casher ! Les Ateliers Bibliques sont animés par un juif (Claude Elbaz, notre vice-président, fondateur de ces ateliers) et deux chrétiens (le Père Babel et Elzbieta, traductrice de la TOB).

3) Au cours de l'année 2018-2019, nous avons organisé une conférence à 2 voix à la Synagogue d'Antony avec comme conférenciers le Rabbin Raphaël Edery d'Antony et le Curé de St Saturnin d'Antony, le Père Olivier Lebouteux, sur le thème suivant : « La miséricorde dans le Judaïsme et le Christianisme ». Nous avons eu beaucoup de succès : la synagogue était archi-pleine et l'accueil très chaleureux avec beaucoup d'échanges.